

ANTRAG

der CDU-Gemeinderatsfraktion

betr.: Bericht der Gemeindeverwaltung, der Firma SVolt und der SHS-Strukturholding Saar zum aktuellen Sachstand bzgl. Modul- und Pack-Fabrik Eiweiler

Der Bau- und Verkehrsausschuss / der Gemeinderat wolle beschließen:

Die Gemeindeverwaltung wird aufgefordert mit der Firma SVolt und der SHS-Strukturholding Saar in Verbindung zu treten und gemeinsam mit diesen in der nächsten Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses, sowie des Gemeinderates, zum aktuellen Sachstand bzgl. der Inbetriebnahme der Modul- und Pack-Fabrik Eiweiler im Ortsteil Eiweiler zu berichten.

Begründung:

Laut der Website des Unternehmens SVolt sollte die schlüsselfertige Übergabe des Werks im Ortsteil Eiweiler am 1. Juli 2024 erfolgen (<https://www.svolt-eu.com/eu-standorte/> [abgerufen 28.08.2024]). Bis zum heutigen Tag ist der tatsächliche Sachstand jedoch unklar. Ein Betrieb der Fabrik ist nicht wahrzunehmen. Daher wird die Gemeindeverwaltung gebeten die Firma SVolt, sowie die SHS-Strukturholding Saar zur nächsten Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses, sowie des Gemeinderates einzuladen, um über den aktuellen Sachstand Bericht zu erstatten.

Johannes Kiel
(CDU-Fraktion)